



Le solidage verge d'or (*Solidago virgaurea*) de la famille des astéracées.

Noms vernaculaires : gerbe d'or, verge dorée, baguette d'Aaron, herbe des juifs...

Avec la fin de l'été, certaines plantes produisent pollen et nectar de qualité et en quantité. Elles prennent une importance considérable pour préparer les insectes qui passent la mauvaise saison sous forme adulte à résister aux rigueurs de l'hiver. Ceci est évidemment le cas des colonies d'abeilles qui, en cette saison, préparent déjà la prochaine campagne en donnant naissance aux ouvrières qui assureront la reprise d'activité dès janvier-février prochains.

La gerbe d'or fait partie de ces plantes providentielles. Elle fleurit d'août à octobre sur toutes sortes de sols qu'elle illumine de ses belles fleurs jaunes et généreuses. A cette époque, elle est visitée par tout un cortège de pollinisateurs et notamment par des diptères souvent mimétiques comme les syrphes, des lépidoptères et des hyménoptères qui trouvent là de quoi se faire de substantielles réserves adipeuses.

Etymologie

Le nom générique est la contraction de deux racines latines *solidium* et *agere*. Il signifie consolider, rendre solide. Il a été donné par Linné en référence aux nombreuses propriétés thérapeutiques de la plante et notamment à ses propriétés vulnérinaires. Le nom spécifique est également issu du latin *virga* qui désigne une baguette, un rameau souple, une verge... et *aurea* qui correspond à l'or.

